

PÉPÈTE

et les soucoupes

Colette, qui a 4 ans, fait la joie de sa famille qui l'a surnommée « Pépète » à cause de son espièglerie, mais aussi de sa gentillesse.

Jean, son père, l'ancien champion de la moto, est fou de sa fille dont les désirs sont pour lui des ordres.

Bien entendu, « Pépète » est au courant de bien des choses et elle parle des soucoupes comme le ferait une grande personne.

L'autre soir, on parlait devant elle de cette question qui passionne tant de gens. Bien sûr, elle suivait attentivement la conversation. Dans sa petite tête, une idée prit naissance qu'elle exprima bien vite :

— Mon petit papa, demande-t-elle câlinement au brave Jean quand est-ce que tu nous feras monter dans une soucoupe volante ? D'ailleurs, la soucoupe, on pourrait l'emmener avec nous, tu n'aurais qu'à la mettre sur le toit de ton auto !

Jean voudrait bien faire plaisir à sa fille mais, s'il l'a emmenée en auto, sur sa moto ou sur un cyclo-moteur, il ne pense pas qu'il pourra de sitôt satisfaire son dernier désir ! ! !

Et, en brave père qu'il est, c'est bien ce qui l'ennuie le plus...